

Pétition

Sauvons le Jardin d'Aristée de Jean Fosset à Saint-Christol-lez-Alès, 30

Aux enfants, à tous les citoyens, à toutes les associations, à nos élus

Jean Fosset est un précurseur

Pour un monde sans pesticides, sans herbicides

C'est à nous de continuer son œuvre

La Mairie de Saint-Christol-lez-Alès ne devrait-elle pas faire
valoir son droit de préemption ?

On ne détruit pas le jardin d'Aristée, fils d'Apollon et de Cyrène.
Ne serait-il pas le premier défenseur de la nature et de la biodiversité ?

**Signons cette pétition, faites la circuler, dans votre famille, les enfants aussi peuvent la
signer, diffusez la dans vos réseaux Facebook, Instagram, Instagram, Facebook, Tik Tok**

Copiez, collez ce lien dans la barre de navigation en haut à gauche de l'écran de votre navigateur pour
accéder à notre pétition.

<https://www.change.org/SauvonsleJardindAristéeàSaint-Christol-les-Alès>

Une action de :

Association Causses-Cévennes d'action citoyenne
Avenue du Devois, Le Devois, Saint Sauveur Camprieu, 30750, tel 0467826111.